



Demondawn – vocals • Mayhem – guitars • Nick Grave – bass • Messiah Of Evil – drums

SKYCONQUEROR ist eine traditionelle Heavy Metal Band aus dem Münsterland – gegründet im Frühjahr 1997 von Hellduke (Gitarre) und Messiah of Evil (Schlagzeug), und wenig später komplettiert durch Mayhem als Bassist und Nick Grave als Sänger.

Im Januar 1998 entstand das Debüt, die Demo-CD STREAK OF LIGHTNING mit fünf Songs, im Subsonic Studio in Rheine. Diese wurde beim ersten Konzert der Band einen Monat später im Silmarillion in Werne live präsentiert. Daraufhin folgten weitere Konzerte, bis im Juli 2000 eine Show auf einem privaten Festival im Münsterland stattfand - nun in der Besetzung: Demondawn (Gesang), Chris Carnage (Gitarre), Hellduke (Gitarre), Mayhem (Bass) und Messiah of Evil (Drums). Im September 2000 entstand die Demo-CD SILVER HAZE RISING.

2002 folgte die Aufnahme der dritten Demo-CD FORGED IN HELL. Diese beinhaltete sechs Lieder im Geiste der NWOBHM.

Nach Chris' Ausstieg Ende 2004 nahm die Band – fortan als Quartett – Ende 2006 zwei neue Songs im Luna Studio in Lüdinghausen auf, die auf einem regionalen Sampler veröffentlicht wurden. Im März 2008 entstand, ebenfalls im Luna Studio, die CD HELLSTORY mit zwölf Songs aus den ersten 10 Jahren der Band. Die Veröffentlichung erfolgte im Juni 2008.

In den folgenden Jahren gab die Band weitere Konzerte und sammelte umfangreiches neues Material. Die elf Songs der CD UNDER THE PENTAGRAM entstanden zwischen Dezember 2012 und März 2014. Im August 2014 verließ Hellduke die Band. Mayhem, der bereits einige Gitarrenspuren auf UNDER THE PENTAGRAM eingespielt hatte, wechselte zur Gitarre. Im September kam Nick Grave – der Sänger aus den Anfangstagen und danach Bassist bei Absence – zurück zu SKYCONQUEROR, um den Bass zu übernehmen.

Nach weiteren Konzerten in der Sputnikhalle Münster und im Bastard Club Osnabrück zog die Band im Herbst 2017 in einen Proberaum in der Dortmunder Nordstadt um. 2019 folgte ein Auftritt auf der Release Party von Nightfyre mit Metal Inquisitor als Headliner. 2020 mussten aufgrund der Pandemie einige geplante Auftritte abgesagt werden, woraufhin die Band in der Zwangspause die nächste Veröffentlichung vorbereitete.

In Dortmund hat die Band die EP THE BLACK RAVEN mit fünf Songs aufgenommen und - nach zwei Single-Releases - im Februar 2023 im Rahmen einer Release-Party mit Nightfyre und Sewer Lads in Münster vorgestellt, wo sie das neue Material zum ersten Mal live im Sputnikcafé präsentiert hat. Im März 2023 eröffnete SKYCONQUEROR das Swordbrothers-Festival in Lünen, wo Atlantean Kodex den Headliner gestellt hat. Im Mai wurde eine Jubiläumsshow im Backstage in München eröffnet, die von Disbelief als Headliner komplettiert wurde.

Die EP THE BLACK RAVEN erhielt sowohl live als auch in der Presse mehrheitlich positive Rezensionen, u.a. im Rock Hard und im Deaf Forever.

Momentan sammelt die Band neues Material für die nächste Veröffentlichung, die voraussichtlich im Frühjahr 2024 erfolgen wird.

SKYCONQUEROR ist bis zum heutigen Tage als Quartett aktiv und spielt traditionellen Heavy Metal, der sowohl textlich als auch musikalisch durch das Okkulte inspiriert ist.